Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 213 m2
Référence 84746439
Prix 1290 000 €

Montauroux
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Niché a quelques minutes du village de montauroux, dans un havre de paix sur un
terrain de plus de 5100m2, cette villa est édifié en position dominante, vous offre
une vue a couper le souffle. En rez-de-jardin, vous Découvrirez une cuisine/salle a
manger spacieuse et conviviale, un salon avec cheminé, le tout ouvert sur une
terrasse ensoleillé, une chambre de plain-pied avec sa propre salle d'eau. A I'étage,
une chambre de maitre avec sa salle de bains (baignoire et douche) privative, deux
autres chambres confortables, une salle d'eau offrant une vue panoramique sur la

nature environnante. ...

Nestled just a few minutes from the village of montauroux, in a peaceful haven on a
plot of over 5100 M?, this villa is built in a dominant position offering a breathtaking
view. On the garden level you will find a spacious and convivial kitchen/dining room,
a living room with a fireplace, all opening onto a sunny terrace, and a ground-floor
bedroom with its own shower room. Upstairs, there is a master bedroom with a
private bathroom (bath and shower), two other comfortable bedrooms and a
shower room, all offering panoramic views of the surrounding nature. This

exceptional property includes a ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER
391 Avenue du 23 Aolt - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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